



① 文化祭「connect」が開催されました！

■10月20日(木)21日(金)の2日間、テーマ「**connect**(つながる)」のもと文化祭が開催されました。特に2日目は、合唱コンクールがあり、各学級の9月からの取り組みの成果を感動とともに届けることができた素晴らしい合唱の連続でした。また、昨年度の合唱コンクールは、新型コロナウイルス感染防止の観点から、生徒は学年ごとに体育館へ入場でしたが、今年度は、感染対策を十分にとりながら全校生徒が体育館に入って生の歌声を聴くことができました。保護者の皆様には、当日の体温チェックや参観の制限等でご協力いただいたことを感謝申し上げます。



■2日目の午後は、今年度からの新プログラムである日常の習い事を披露する「ステージ発表」があり、2年生の2グループによる発表では会場が歓喜と拍手の渦にあふれました。その後、多賀城市からのふるさと親善大使(8名)を迎えた歓迎行事を、本校のふるさと親善大使である3年生の0さん・Sさんが中心となり進めました。また、ステージの最後には、吹奏楽部のみなさんが、素晴らしい演奏を聴かせてくれました。今年度の文化祭は、テーマ通りに“つながり”を高め、**Team 太宰府**の皆さんの喜びと満足と感謝にあふれた2日間であったと思います。併せて、企画・準備に尽力してくれた文化祭実行委員会の皆さんの仕事ぶりに感謝しています。ありがとうございました。



■合唱コンクール最優秀賞・学校運営協議会長賞・PTA会長賞は、次の通りです。

○ 合唱コンクール最優秀賞

1年2組「**COSMOS**」、2年3組「ほらね」、3年2組「証」

○ 学校運営協議会長賞

2年 Kさん：バトントワーリング

2年 Hさん・Iさん・Kさん・Fさん：ダンス

○ PTA会長賞

文化祭実行委員の皆さん

■そこで今回は、この文化祭を最後に多賀城市とのふるさと親善大使の大役を務め上げた3年生のSさんの感想を紹介します。



◇「多賀城市との交流」 ふるさと親善大使 3年1組

■私はこの交流を通してさまざまなことを学びました。多賀城市と太宰府市の共通点、そして改めて太宰府市の良さを知ることができました。この交流を支えてくださった市役所の方々や先生方にとっても感謝しています。多賀城市、太宰府市のふるさと大使のみんなと仲を深められて良かったです。

② 生徒会役員認証式・交代式が行われました！

■10月26日(水)に第44代生徒会役員認証式及び交代式が行われました。第44代生徒会役員は、前号でお知らせしましたが、その後選出された各専門委員長は次の通りです。新役員6名と12名の専門委員長の皆さん、Team 太宰府の牽引役としての活躍を大いに期待しています。



学級委員長	2年1組 2年3組	
学習委員長	2年1組 2年2組	
生活委員長	2年2組 2年3組	
健康委員長	2年1組 2年3組	
環境委員長	2年1組 2年2組	
文化委員長	2年2組 2年3組	

■また、交代式で3年生の旧役員からは、1年間の活動をふり返り一人ずつ退任の挨拶がありました。その中には、「達成感があり、自分自身を成長させることができました。」「人に恵まれました。多くの人に支えられました。すがすがしい気持ちです。」「失敗して落ち込むこともあったが、責任を持つ大変さを学びました。僕の誇りです。」「最初は緊張してうまくいかないこともあったが、自信ができました。楽しく仕事ことができました。2年生は自信を失うことがあっても全力で取り組んでよりよいものにしてほしい。」等の素晴らしいメッセージが多数ありました。そこで、今回の交代式で第43代生徒会長の大役をやり遂げたSさんに、この一年間の振り返りを紹介します。



◇「生徒会役員として」 第43代生徒会長 3年1組

■生徒会長という役職に就き、大変だと思う場面が多くありました。しかし困難を乗り越えたからこそ味わえる「やりがい」を感じられる、自分の人生の糧となる素晴らしい役職をさせてもらったと思います。生徒会役員としての目標である生徒全員が笑顔あふれる学校にするためにもぜひ「良かれと思うことはいまやっておく」という言葉を思い出し、先を見据えて行動できるようになってほしいと思います。本当に貴重な経験をさせてくださり、ありがとうございました。

③ 2年生 Kさん、バトントワーリングで全国優勝を目指して

■チーム太宰府では、部活動以外でも自分の良さにさらに磨きをかけ頑張っているメンバーを応援しています。今回は、文化祭のステージ発表でもバトントワーリングの素晴らしい演技で皆さんを魅了した2年2組のKさんを紹介합니다。5歳の頃からバトントワーリングに取り組んできました。10月16日(日)には全国大会九州予選で団体2位の成績をあげています。「Team 太宰府」全員で応援しましょう。



◇2年2組 Kさん

■私はバトントワーリングという競技をしています。12月の全国大会で優勝できるように日頃の練習を大切にしていきたいです。世界や日本で活躍できる選手になるためにこれからも頑張ります。

*今後の予定

12月11日(日) 第50回バトントワーリング全国大会(幕張メッセ)